

70. Geburtstag von Karlheinz Volk

Am 28. Oktober 2017 feierte Karlheinz Volk seinen 70. Geburtstag. In seinem Heimatort Großen-Buseck verbrachten die Gäste schöne Stunden im „Promenade-Restaurant“. Neben der Familie und weiteren Verwandten waren etliche Freunde sowie viele Schriftfreunde des Gießener Stenografenvereins der Einladung gern gefolgt.

Zu den zahlreichen Gratulanten gehörte auch der Bürgermeister der Gemeinde Buseck, Dirk Haas. Mitglieder des evangelischen Kirchenchors unter der Leitung von Günther Becker bereicherten die Feier durch ihren Liedervortrag. Der langjährige Vorsitzende des Behinderten-

Seniorenbeirats, Heinrich Hainmüller, war mit seiner Ehefrau Uta zugegen. In seiner Rede würdigte Heinrich Hainmüller seinen Nachfolger im Vorsitz des Beirats.

Für den Stenografenverein Gießen hob der 2. Vorsitzende, Reinhold Jung, die vielfältigen Verdienste von Karlheinz Volk hervor. An dieser Stelle sollen einige der Funktionen aufgeführt werden, die Karlheinz Volk zum Teil seit Jahrzehnten innerhalb der stenografischen Organisation in unterschiedlichen Ämtern ausübte bzw. weiterhin innehat.

Seit 1970 gehört Schriftfreund Karlheinz Volk ununterbrochen dem Vorstand des Stenografenvereins Gießen an. Von 1976 bis 1995 war Karlheinz Volk 1. Vorsitzender des Gießener Vereins. Dieses Amt bekleidet er erneut seit 2011. Neben dem Vorsitz ist Karlheinz Volk als Unterrichtsobmann für die Organisation der Lehrgänge zuständig. Den

Stenografenbezirk Mittelhessen leitet er seit vielen Jahren. In Kurzschrift trainiert er regelmäßig die Spitzenschreiber(innen) des Vereins. Regional und überregional engagiert sich Schriftfreund Volk bei Wettschreiben als Ansager und Werter. Im Rahmen der jährlich bundesweit stattfindenden Seminare „Kurzschrift und Politik“ der Hessischen Stenografenjugend leitete Karlheinz Volk zehn Jahre lang eine Trainingsgruppe. Seit mehreren Jahren erstellt Karlheinz Volk für die Hessischen Mannschafts- und Einzelmeisterschaften die Wettschreibtexte der Grundklasse sowie der Praktikerklasse 1. Anlässlich der im November 2015 in Soest durchgeführten Deutschen Seniorenmeisterschaften wurde ihm das Goldene Treueabzeichen des Deutschen Stenografenbunds verliehen.

Wir wünschen unserem 1. Vorsitzenden Gesundheit und weiterhin genügend Energie an der Spitze unseres Gießener Stenografenvereins. Unser Dank gilt Dir, Karlheinz, und Deiner Frau Brigitte, die Dich stets unterstützt.

Text: Manfred Weil - Bild: Yvonne Söngen

